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裏面もご覧ください。森林公園の数値はこちらで調査した参考データです。

一般質問 神野公園再整備が生み出すものとは！！
答弁質問

質問使用されているのか？
②子ども遊園地の※リノベーションの必
要性は？
③公園再整備に関する市民アンケートの
内容とは？
④再整備計画とは公園の利用者増を目指す
計画なのか？
⑤周辺環境の変化で再整備プランを見つめ
直す考えはあるのか？

①子ども遊園地の遊具は何年ほど

※手を加えてよくすること。再生を意味する。

計画的な更新が必要と考える。
②利用者が多く重要な施設であるため、再整備に併せ、設置者の佐賀市
観光協会と十分な協議をしていきたい。
③利用者、近隣保育園の保護者、神野小学校の児童などに意見を聞く
ほか、市民の緑に関する意識調査でもアンケートを行う。
④他都市の事例も参考に多くの人が利用する公園を目指していき
たい。
⑤市民ニーズや社会情勢など大きな変化があれば、その時点で再度
検討する必要もあると考える。

①大型遊具全９基のうち５基は、設置後27年から57年が経過し、

三溝線の無電柱化整備に係る設計に要する経費

ここがポイント！ 　神野公園子ども遊園地は、令和元年度も来園者が前年度より増え86,870人の皆様が来園され

ました。来園者の6割は他県来園者だそうです。しかし、大型遊具は48年使用しているものもあり、老朽化が進んでいます。
私は、公園機能を強化することが、当市が人口減社会においても他自治体との自治体間競争に打ち勝つ手段であると
考えています。私の調査によると佐賀市久保田町にあります佐賀県立森林公園の来園者数は、この10年間で21万3,000
人増えました。では、森林公園の来園者数の増加は何故起こったのか？まずは、10年前に民間活用による指定管理者制度
が導入されています。そして、山口よしのり知事就任以降は、３つの広場と遊具や駐車場の再整備がなされ、再整備後
約9万人来園者が増加し、現在は約43万4,400人の皆様が公園に来園されています。公園の魅力向上の再整備が果たされる
と、多くの人々が好んで公園の利用をしてくれることがこのデータから見えてきます。また別の視点ですが、神野公園
周辺には、約9,000坪の旧グリコ工場跡地が存在します。もしあれが住宅地になれば、50坪1軒と考えて180軒の家が建つ
計算になります。またあの土地に民間のショッピング施設が、もしできたとしたら、あの周辺のにぎわいのあり方は

大きく変化し、公園の果たす役割に大きな
変化が生まれることとなるでしょう。人口
減を防ぎ、税収の安定を図るためには、若
年層に選ばれる自治体になるための努力を
今後も佐賀市は続けていかなくてはなりま
せん。その点で神野公園再整備は大変重要
な事業です。今後、佐賀市との議論を通して
市民が納得できる再整備を目指していきま
す。

佐賀市 6月定例会

令和 2年度 6月補正予算　主な事業

　6月定例会は、6月5日に開会し、6月29日に閉会しました。補正予算3件、条例9件、一般10件、
の計22議案をすべて可決・承認しました。今回の一般会計補正予算の総額は、※修正可決された
市立体育館空調整備事業の320万円を減額し、1280億7,969万円となり、前年度同期に比べ、
29.1パーセント増となっています。
　※本庄にある市立体育館に導入予定の空調設備に関して、従来のダクト式と新しく採用を検討している
輻射式のコスト比較などの検証が不十分である事や、コスト見積もりが１社しか行われていないこと
などが総務委員会で問題視され修正可決となりました。

●三溝線無電柱化整備事業　1,800万円

質問時、佐賀市に示したパネル 6/21 佐賀新聞に取り上げていただきました
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表面もご覧ください。

http://nagafuchi-fumitaka.com/

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索!!
活動の日々をブログにて発信しています。

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

佐賀北高等学校卒（30期）
昭和51年８月19日生まれ（44歳）

平成29年10月佐賀市議選挙当選（2期目）

佐賀市議会　自民党　自民政新会所属
文教福祉委員会（副委員長）　所属
佐賀駅周辺整備調査特別委員会（副委員長）  所属
議会広報広聴委員会　所属

議会運営委員会　所属

市民総参加子ども育成運動推進本部委員
若楠校区子ども育成部会　部会長
若楠校区子ども会会長
若楠校区地域子ども教室会長

　コロナ禍の日常が始まって数ヶ月。まずは新型コロナウイルス感染症（COVID-19）による影響を受けられました

市民の皆様には、心よりお見舞い申し上げ、一日も早いご快復をお祈り申し上げます。市の政策に目を向けますと市内の事業者への支援金と

いった独自の経済政策もここまでありましたが、まだまだ市内の経済の回復までは至ってはいません。今後も引き続き、市独自の経済政策の

第2、第3の矢の必要性を市執行部に議会を通して訴えてまいります。市民の皆様も新しい生活様式に戸惑いもあると思いますが、共に新型

コロナウイルスに立ち向かってより良い未来を一緒に切り開いていきましょう。

● 事業継続支援金
ひと月の売り上げが前年同月比 20% 以上減少した事業者等に
法人 20 万円、個人 10 万円を支給。ひと月の売り上げが前年
同月比 50% 以上減少の事業者（一定要件を満たしたもの）には
上乗せすることで法人 40 万円 、個人 20 万円（いずれも上
乗せ後）を支給。※ 8 月 28 日（金）必着

● 「ちょい旅さが 」市民宿泊キャンペーン
市内のホテル・旅館が、特別に設定した宿泊プランを佐賀市
民は半額で利用できる 。 ※7 月 6 日に予約数が予定に達した
ため、すべての対象施設について予約の受付を終了しました。

● 「さかエール商品券」
新型コロナウイルス感染症で売り上げが落ち込んだ市内の商店で
使える、 25% プレミアム付き商品券。
※ 6 月 17 日に完売

『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 http://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

編集後記

お気軽にご相談ください。

市議二期目当選後、平成29年12月6日の私の最初の一般質問は、佐賀駅周辺の
“買い物難民”問題を市長に質す質問でした。選挙の時に周辺住民の切実な声を聞いて
いたので問題意識を持ってここまで取り組んできました。そして先日、令和2年6月
20日に西友佐賀店跡地に待望の商業施設「コムボックス佐賀駅前」がオープン
する運びとなりました。まずは、近隣住民の皆様と同様ホッと胸を撫で下ろ
した次第です。しかし佐賀駅周辺整備はまだ始まったばかりです。現在の私の

活動は、佐賀駅周辺整備調査特別委員会での活動がメインとなりますが、地域の声を今後も引き続き
拾い上げ、より良い佐賀駅周辺を目指していきます。なお、現在 JR佐賀駅内の西側多目的スペースに
おいて、整備される市道三溝線及び佐賀駅北口、南口、両広場の模型3点が設置されています。佐賀駅に
お立ち寄りの際は是非こちらもご覧ください。     

【経済対策】

佐賀駅周辺
整備計画

の今

佐賀市の新型
コロナウイルス
感染症対策

の今

第 1 弾　あらゆる経済対策で後押し

● 新型コロナウイルス感染症関連で失業された方などを
　 佐賀市で雇用（20人程度）
● 就学援助受給世帯への教育支援給付金の支給
● ひとり親世帯臨時特別給付金の支給（国の第２次補正対応）
● 市民活動への支援や心の健康に関する啓発

【市民生活対策】

● 一般廃棄物処理業許可業者への感染症予防対策支援
● 佐賀市文化会館や他の市有施設における感染症予防対策

【感染症予防対策】

● 肉用牛肥育農家、施設花き農家、森林所有者等への支援
● 商業者グループなどによる「新たな街づくり」への支援
● タクシーを活用した観光や佐賀市の観光PR
● プロスポーツチームと連携した地域活性化

【地域経済対策】

第 2 弾　幅広い対策で市民生活を支援

新型コロナウイルス
感染症に関する
お知らせはコチラ

コムボックス佐賀駅前

佐賀駅内　展示中の模型

7 月の豪雨により被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。なお、通信の内容は 6月記載の内容です。ご了承ください。


